
 Seite: 1 
  
 

 Anfragen-Nr.   

 AF-0192/2021  

Anfrage 

Frau Gisela Rexrodt 
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Betreff 

 

Anfrage der FDP-Stadtratsfraktion - Teilnahme an Energetischer Zertifizierung 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Auf Anfrage der FDP am 12.11.2019 „Maßnahmen zum Klimaschutz“ antwortete die 
Oberbürgermeisterin: „Die Stadt nimmt derzeit an einer Zertifizierung durch die Thüringer Energie - 
und Greentech – Agentur (ThEGA) teil. Darin sind umfangreiche Maßnahmen zur Optimierung des 
Energiemanagements der Stadt Eisenach enthalten, organisatorischer als auch technischer Art, 
welche in einer offiziellen Überreichung einer Urkunde münden.“  
 
II. Fragestellung 

 

1. Seit wann genau nimmt die Stadt an dieser Zertifizierung teil? 

2. Wann ist der Zeitpunkt gekommen, da diese Teilnahme in der Übergabe einer Urkunde mündet 
bzw. mündete die Teilnahme bereits in der Übergabe einer Urkunde? (Wenn ja, wann?) 

3. Welches sind die konkreten, „umfangreichen Maßnahmen organisatorischer Art“, die in der 
Übergabe einer Urkunde münden sollen bzw. bereits mündeten? 

4. Welches sind die konkreten, „umfangreichen Maßnahmen technischer Art“, die in der Übergabe 
einer Urkunde münden sollen bzw. bereits mündeten. 

5. Welche weiteren „umfangreichen Maßnahmen organisatorischer und technischer Art“ sind zur 

Optimierung des Energiemanagements geplant?  
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